

16970.1
SY5-991981

LIBRERIA ORIENTALISTA
Av. 1395 entre 10 y 11
SANTO DOMINGO 10 de MARZO de 1947
Santiago, Marzo 31/1947

Santiago 31/1947

De mi mayor estimación: Señor Obispo de Santiago, de quien
debo decir que es un clérigo religioso si a
Gabrielle Bistratobaje no lejase feb. 10. 1947 con
que el obispo Monrovia - California se dirige a su
sede en Santiago.

De mi mayor estimación: Señor Obispo de Santiago, de quien
debo decir que es un clérigo religioso si a
le mi carta fechada 27 del presente y mi oficio del 29, que supongo
que han de haber sido oportuno en ~~xxxxx~~ su poder.

Expreso mi más sincero y profundo dolor por la muerte de su querido hermano, que ha dejado una gran vacante en su familia y en su parroquia. Me presento y me parece ver toda la
extremadura dolorosa emoción que la partida de su inolvidable hermanito lo
que ha tenido que occasionar, pero tengo el convencimiento que no lo
han podido abandona las fuerzas espirituales para recibir con
grata paciencia, con resignación profunda, las disposiciones del
Supremo Poder Creador, y Padre y Señor del Universo.

Hasta ayer no se me ocurrió otra forma de informar una noticia tan triste
que hoy nos tiene abatidos. Ahora, mi querida Gabrielle, lo que segura-
mente podrá usted notar, es que su hermanita querida no deja de
acompañarla de suyo como siempre, de dispensarle ese gran
amor que fué para ella usted todo la vida; ahora, con los invisibles
hilos del pensamiento, el de ella y el suyo se sentirán en-
trelazados, estrechamente unidos, identificados en una espiritual y
bella respiración, hasta que llegue el momento, el nuevo alumbramiento a la vida espiritual, en el cual se van realizado estos
bellos pensamientos suyos, que figuraban en un hermoso ramo de
flores ofrendados en su nombre: "Hermanita: Espérame en la ori-
lla, para llegar juntas tomadas de la mano".

Seguramente que mi proceder ante los ha-
chos ocurridos no va a ser de su satisfacción, pero ello no se
ha debido a falta de voluntad, de interés por servir, de posibili-
dad para obrar, sino a las circunstancias, al hecho mismo de
las cosas, que así lo han dispuesto.

Inmediatamente de tener conocimiento del
largo suso, mandé un telegrama a la señora Cristobalina T.V. de
Ramírez, que hacía las veces de Secretaria, para que me contestase
que se necesitaba, que se ofrecía. Que me comunicase lo que era
urgente hacer, ya que a mí me era imposible partir, como habría
deseado. Dicho telegrama lo confirmó por una carta por avión, lo
único que hoy he sabido que recibió dicha señora. El telegrama,
según me dice en carta fecha 29 y que acabo de recibir, todavía
no llegó a sus manos. ¿Qué le parece?

Desde luego, dadas las simpatías y el ca-
rino de que era objeto su querida hermanita, en toda La Serena,
yo nunca dudé de que podían ser exactas las noticias que aquí
se publicaron, en las que se decía que las autoridades, el Magis-
terio y el Gobierno mismo, se habían hecho cargo de los funera-
les, de todo lo relacionado con su sepultación.

¿Qué hay de cierto en todo esto? Hasta el
momento nada he sabido. En cambio he sabido, por la señora
nombra, que don Tristen Fernández, en su calidad de albacea, se
hizo cargo de los gastos, que se le pagarán con el Seguro de Vi-
da que la señora Emelina dejó determinado con tal fin.

**[Carta] 1947 mar. 31, Santiago, [Chile] [a] Gabriela Mistral,
Monrovia, California, [Estados Unidos] [manuscrito] Z.
Gómez.**

AUTORÍA

Gómez Delgado, Zacarías, 1875-1961

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] 1947 mar. 31, Santiago, [Chile] [a] Gabriela Mistral, Monrovia, California, [Estados Unidos]
[manuscrito] Z. Gómez. 2 p. ; 28 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)